

# BERITA TERBARU

## Sambang Warga Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Ajak Dialogis dan Himbau Warga Antisipasi Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 10, 2024 - 13:38



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG  
-7°0'5",106°52'39",455,0m,26°  
10/01/2024 12:45:31

*Sambang Warga Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Ajak Dialogis dan Himbau Warga Antisipasi Bencana*

Pada hari Rabu, tanggal 10 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, melaksanakan kegiatan sambang warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Puncakwaru Rt 05/03 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 12.40 WIB hingga selesai.

Dalam sambang warga tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai himbauan kepada warga dengan tujuan mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efesien). Bhabinkamtibmas juga menegaskan bahwa program ini bertujuan untuk menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.
2. Menghimbau agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau isu hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Masyarakat diingatkan untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya.
3. Memberikan peringatan mengenai musim penghujan yang saat ini sedang berlangsung, dan mengajak warga untuk selalu waspada dan tanggap terhadap bencana alam seperti banjir dan tanah longsor.

Giat sambang warga ini menjadi wujud nyata dari peran Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan warga masyarakat di Desa Sukamaju.